
Студент ИПМЭиТ стал чемпионом мира по хип-хопу

22 ноября 2024 года в Токио (Япония) состоялся чемпионат мира по хип-хопу Dance
Supremacy World’s Final. Студент 4 курса направления «Бизнес-информатика» Высшей
школы бизнес-инжиниринга ИПМЭиТ СПбПУ Фёдор Шашко в составе команды Strike
Crew завоевал первое место в категории малых команд (до 7 человек).

Выступление российской команды было высоко оценено международным жюри,
которое присудило участникам высшие баллы.

https://www.youtube.com/watch?v=W3s5WuR09sk
https://www.youtube.com/watch?v=W3s5WuR09sk
https://www.instagram.com/dancesupremacyjapan/reel/DCt-KCZvbG_/


Фёдор Шашко профессионально занимается хип-хопом и акробатикой уже 11 лет. За
время своей карьеры он выиграл множество соревнований и чемпионатов разного
уровня ‒ от региональных до мировых.

О том, как начался его путь спортсмена – в нашем интервью.

1. Как давно ты занимаешься этим видом спорта, что было труднее всего и не
было ли желания бросить?

Я занимаюсь хип-хопом и акробатикой с 11 лет, то есть уже больше 10 лет. Самое
трудное было совмещать тренировки с учёбой, особенно в периоды сессии, когда
нагрузка была очень высокой. Иногда хотелось всё бросить, особенно когда что-то не
получалось или наступало физическое истощение. Но любовь к танцу и поддержка
любимой команды помогали двигаться вперёд. 

2. Чем отличается твой спорт от других видов?

Хип-хоп это не только спорт, но и искусство, культура, способ выражения себя. В нём
есть свобода творчества, возможность рассказывать истории через движения. В
отличие от более строгих видов спорта, здесь ценится уникальность и
индивидуальность, а ещё огромную роль играет работа в команде. 



3. Какие качества необходимы для спортсмена?

В первую очередь это дисциплина и упорство. Хип-хоп требует выносливости,
креативности, чувства ритма и отличной физической подготовки. Ещё очень важны
командный дух и умение поддерживать друг друга, потому что успех зависит не
только от тебя, но и от всей команды.

4. Что тебе дал спорт, какую роль он играет в твоей жизни?

Спорт сделал меня сильнее как физически, так и морально. Он научил меня терпению,
работе над собой и никогда не сдаваться. Хип-хоп для меня – это не просто спорт, это
стиль жизни, который определяет мой взгляд на мир. Благодаря ему я познакомился с
удивительными людьми, посетил много стран и получил незабываемый опыт. 

5. На каком направлении ты учишься, почему именно на него пал твой выбор?

Я учусь на направлении «Бизнес-информатика/электронный бизнес». Выбрал его,
потому что это перспективная область, которая сочетает креативность и аналитику, а
ещё даёт возможность работать над проектами, которые меняют мир. 

6. Что ты можешь пожелать студентам?

Главное – верьте в себя и не бойтесь пробовать новое. Не ограничивайте себя только
учёбой, однако забывать про неё тоже нельзя, развивайтесь в разных направлениях,
ищите своё призвание. И, конечно, никогда не сдавайтесь, даже если кажется, что всё
идёт не так. В любой сфере главное – упорство и любовь к тому, что вы делаете.



Поздравляем Фёдора с выдающимся достижением и гордимся его вкладом в развитие
российского танцевального спорта на мировой арене!


